

PRESSEMITTEILUNG

EuroParcs Geschäftsführung bekommt Verstärkung: Stefan Thurau erweitert das Team als CEO für EuroParcs Deutschland und bringt langjährige Expertise in der Tourismusbranche mit

Stefan Thurau ist seit dem 20. Mai 2022 Teil der Geschäftsführung von EuroParcs Deutschland und ergänzt das Team für den deutschen Markt des Unternehmens. Der neue CEO ist bereits seit über einem Jahr im Business Development und der deutschlandweiten Direktion des niederländischen Unternehmens tätig. So begleitete er das familiengeführte Unternehmen auch bei dem deutschen Markteintritt im Oktober letzten Jahres. Thurau blickt außerdem auf viele Jahre in der Branche zurück und bringt entsprechend umfassende Expertise auf dem deutschen Tourismusmarkt mit.

Köln, 23. Juni 2022. EuroParcs Deutschland bekommt mit dem Wechsel von Stefan Thurau in die Geschäftsführungsebene des Unternehmens zusätzliche personelle Unterstützung. Thurau ergänzt EuroParcs Deutschland bereits seit einem Jahr in leitender Funktion im Business Development und seit kurzem in der Landesdirektion. Zudem kann der CEO bereits auf langjährige Erfahrungswerte in der Branche sowie Expertise auf dem deutschen Tourismusmarkt zurückblicken. Damit erfährt die Geschäftsführung von EuroParcs Deutschland eine optimale Erweiterung, um das Wachstum des Unternehmens auf dem deutschen Markt nachhaltig auszubauen.

Stefan Thurau wird sich auch in Zukunft um das Business Development von EuroParcs und die Koordination des Unternehmens in Deutschland kümmern. Der Wechsel in die Geschäftsleitungsebene bedeutet für ihn aber auch die Übernahme zusätzlicher Verantwortung. „Ich freue mich auf eine spannende Zeit in dieser neuen Funktion und die neuen vielfältigen Aufgaben im Unternehmen“, so der 57-Jährige. Der neu bestellte EuroParcs-CEO hat das Unternehmen bereits bei seinem deutschen Markteintritt letztes Jahr begleitet. Im Oktober 2021 übernahm EuroParcs die Campinganlage Biggesee-Waldenburg im Sauerland. Anfang 2022 folgte der Erwerb des Landhotels Kiebitzort auf Rügen. „Wir sind derzeit voll auf Wachstumskurs. Ich freue mich zukünftig die Expansionsvorhaben von EuroParcs und die Eröffnung von neuen innovativen Ferienparks weiter voranzutreiben. Insbesondere auf dem deutschen Markt ist einiges in Planung – speziell der Süden Deutschlands ist hinsichtlich der Akquisition von Campinganlagen oder Baugrundstücken für die Gestaltung neuer Ferienparks für uns in Zukunft interessant“, so Stefan Thurau.

Thurau verfügt über langjährige Erfahrung in der Tourismus- und Reisebranche. Als freiberuflicher Manager verantwortete er bereits ein buntes Portfolio an Projekten in der Branche und war dabei primär für die Bereiche Entwicklung, Vertrieb sowie Marketing zuständig. Mit seinem Know-How und seiner umfangreichen Expertise rund um die Themen Ferienpark, Ferienressort und Glamping ergänzt er die Geschäftsführung von EuroParcs optimal.



(Zum Download bitte klicken)

Bildunterschrift: Mit Stefan Thurau bekommt die EuroParcs-Geschäftsführung Verstärkung. (Quelle: privat).

Über die EuroParcs Group

Die niederländische EuroParcs Group gehört zu den innovativsten europäischen Betreibern von Ferienparks. Das familiengeführte Unternehmen mit Hauptsitz in Apeldoorn in den Niederlanden wurde 1981 gegründet und zählt mittlerweile über 60 Standorte in den Niederlanden, Belgien, Bonaire, Deutschland und Österreich. Der Markteintritt 2021 in Deutschland war ein weiterer Schritt auf dem Expansionskurs, mit dem die EuroParcs Group bis 2030 die größte und attraktivste Marke von Ferienparks in Europa werden will. Die Grundlage des Erfolgs ist die Zusammenarbeit mit lokalen Partnern – von Behörden über Tourismusverbände bis zu Lieferanten. Ziel von EuroParcs ist es, mit hochwertigen Ferienparks einen Mehrwert für den regionalen Tourismus zu schaffen und zugleich ein wertvoller Partner der lokalen touristischen Entwicklung zu sein. Europaweit kreieren bereits über 1.100 Mitarbeiter:innen überraschende und unvergessliche Urlaubserlebnisse für rund 600.000 Gäste jährlich.

Mehr Informationen unter: <https://www.europarsresorts.de>

Pressekontakte

EuroParcs Pressestelle, c/o Klenk & Hoursch
Cristin Kaiser
Hedderichstraße 36
60594 Frankfurt am Main
Telefon: +49 160 94671041
E-Mail: presse@europarsresorts.de

EuroParcs
Stefanie Härpfer
Direktorin EuroParcs Deutschland
E-Mail: presse@europarsresorts.de